Le tournoi d'échecs inter-collèges a eu lieu le 22 décembre.

Par ANNE MALAVIE, publié le vendredi 19 janvier 2024 11:44 - Mis à jour le vendredi 19 janvier 2024 11:44 (En ligne)



Le vendredi 22 décembre dernier, quelques élèves du collège Jean Vilar ont rencontré les élèves du club échec du collège Michel de l'Hospital lors d'un tournoi d'échecs inter-collèges.

Les deux élèves les mieux classés du collège Jean Vilar:

Raphaël Lalitte et Tristan Renaudineau

ont été récompensés par le F.S.E sous forme d'un bon cadeau chez Volca Jeux.

L'équipe du FSE du collège Jean Vilar, les Veaux doux, a participé à la première journée du tournoi national de Ludisport

Par ANNE MALAVIE, publié le dimanche 11 février 2024 11:35 - Mis à jour le dimanche 11 février 2024 11:36 En ligne



Avec l'aide de la ludothèque/ café-jeux La Vache Carrée, le F.S.E. du collège Jean Vilar a créé une équipe scolaire de ludisport appelée les Veaux Doux.

Les Veaux doux ont participé au premier jour du tournoi national ce dimanche 11 février.

www.radiorva.com/podcast/view/20240/un-championnat-de-jeux-de-societe-s-invite-a-clermont-ferrand-ce-week-end

Les élèves du club jeux visitent la ville de Riom sous l'angle de la Seconde guerre mondiale

Par ANNE MALAVIE, publié le jeudi 23 novembre 2023 13:28 - Mis à jour le jeudi 23 novembre 2023 13:31 (En ligne)



Lundi 13 novembre 2023, les élèves du club jeux ont visité Riom sous l'angle de la Seconde guerre mondiale.

Florence Soulier, de Riom pays d'art et d'histoire, leur a montré comment les petits histoires de notre ville ont contribué à la grande Histoire.

Les élèves fabriqueront un jeu géolocalisé à partir de cette visite. Celui-ci permettra à ceux qui le souhaiteront de découvrir notre passé en s'amusant.



novembre 2023 à 18h3 Pensez à vous inscrire (au C.D.



